

岡本小学校だより 自ら考え主体的に行動し、心豊かでたくましい児童の育成を目指します



八千代

令和7年度 第7号
令和7年 11月発行
発行責任者 学校長



せいいっぱい頑張った運動会！！

校庭の樹々が赤や黄色に色づき、秋の深まりを感じます。日々の最低気温がぐんと下がり、霜が降りるようになってきました。



宇都宮で初霜が観測された11月8日(土)、抜けるように青いさわやかな秋晴れの空の下、岡本小の運動会が開催されました。今年度は開会式の入場行進やラジオ体操、障害物競走などが復活し、コロナ以前の華やかさを少し取り戻せたように思います。



今年度の運動会のスローガンは「仲間と魅せろ 岡本小の底力」でした。仲間と力を合わせ、一生懸命走ったり演技したり、自分の仕事に真摯に取り組んだりする子供たちのまなざしの強さ、ひたむきさに、大きな感銘を受けました。本当に素敵な子供たちです。※当日の様子は裏面の「運動会 pick up」をご覧ください。

5年生が冒険活動教室に行ってきました！

11月13日～15日に、5年生が冒険活動教室に行ってきました。2泊3日の宿泊体験学習です。イニシアティブゲームや杉板焼き、野外炊飯など、学校生活では体験できない、ワイルドな体験活動に取り組んできました。イニシアティブゲームは仲間と知恵を出し合い協力してクリアしていくゲームです。これまで以上に友達との絆が深まったのではないでしょうか。



地域協議会 第2回学校奉仕作業ありがとうございました



10月18日、地域協議会主催の学校奉仕作業が行われました。今回は駅前3区、申内、釜根、北組の4つの自治会の皆様に御協力いただきました。校庭も清岡苑もさっぱりときれいになって、清々しい環境で運動会を迎えることができました。本当にありがとうございました。



かわちあいさつの日

11月4日(火)は「かわちあいさつの日」。河内中学校の生徒と地域協議会委員、岡本小の代表委員が昇降口に立って、あいさつ運動を行いました。今回は河内町のキャラクター「サキちゃん」と「ソウくん」が来てくれたので、子供たちも大喜び。あいさつしたりそっと触ってみたりと、朝からほっこりした気持ちになつて教室に向かいました。



市PTAバレーボール大会

11月16日(日)、峰小の体育館で市PTA連のバレーボール大会が行われました。初戦の相手は陽南小で、長いラリーが続く接戦でしたが、惜しくも敗れました。練習から大会まで、選手の皆様本当に疲れ様でした。また取り仕切ってくださった体育部の皆様、お世話になりました。



各種たより、年間行事予定等はホームページに掲載されています。また、日々の学校の様子も発信しています。ぜひご覧ください。

岡本小のホームページはこちらから →
<http://www.ueis.ed.jp/school/okamoto/>

Frame illust のフリーイラストを使用しています <https://frame-illust.com/>

